

Se postula exagente de la CIA y reta a candidato presidencial Trump



La Habana, 8 agosto (RHC)- El exagente de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), Evan McMullin, que actualmente funge como director de política de la Conferencia Republicana en la Cámara de Representantes de Estados Unidos, anunció este lunes a través de su cuenta de Twitter, que se presentará como candidato independiente en las próximas elecciones de noviembre.

En el mensaje difundido, McMullin recordó que los estadounidenses perdieron la fe en los candidatos de los dos partidos principales, y es el momento para que una nueva generación de líderes intensifique la campaña.

Nunca es demasiado tarde para hacer lo correcto -agregó-, y Estados Unidos se merece algo mejor de lo que Donald Trump o Hillary Clinton nos pueden ofrecer.

"Humildemente me ofrezco como un líder que puede dar una opción conservadora en la presidencia a millones de estadounidenses descontentos", subrayó.

La postulación de McMullin, después que la Convención Nacional Republicana confirmó la nominación de Trump como candidato oficial del partido rojo, es el fruto del trabajo de los grupos que se oponen a la candidatura del multimillonario neoyorquino.

Para los republicanos anti-Trump, la presencia en el ruedo electoral de McMullin podría revertir los números rojos en algunos estados claves donde rechazan a Trump como un posible presidente de Estados Unidos.

El nuevo candidato independiente ha criticado abiertamente a Donald Trump a quien calificó como "un hombre autoritario y a quien le gusta hacer promesas para justificar infringir la ley y los derechos civiles, y a consolidar el control por la fuerza".

También llamó a Trump a que presente sus declaraciones de impuestos, algo que el magnate inmobiliario se ha negado a hacer a este momento.

Evan McMullin, quien nunca fue electo a cargos públicos, trabajó como oficial de operaciones de la CIA durante 11 años (1999-2010), y es graduado en Derecho Internacional en la Universidad Brigham Young, y en Administración de Empresas de la Wharton School, además de obtener una Maestría en la Universidad de Pennsylvania.

En 2013 se convirtió en asesor de temas de seguridad nacional para el Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara baja y actualmente es el director de política de la Conferencia Republicana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102083-se-postula-exagente-de-la-cia-y-reta-a-candidato-presidencial-trump>



Radio Habana Cuba